

**Pressemitteilung**

**Filialgeschäft der Kreissparkasse unter  
neuer Führung**

**Böblingen, 12. April 2024** – „Das persönliche Filialgeschäft vor Ort hat für uns gerade in einer immer digitaleren Welt einen hohen Stellenwert. Umso erfreulicher ist es, dieses nun mit erfahrenen und engagierten Experten im Sinne unserer Kundinnen und Kunden neu aufzustellen“, sagte Michael Fritz, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Böblingen.

**Direktionen Böblingen und Herrenberg**



Mit Alexander Kanz (rechts) als Nachfolger für den langjährigen Geschäftsbereichsleiter Uli Marquart (links) bleibt der Herrenberger Privatkundenbereich der Kreissparkasse weiterhin in guten Händen und wird mit dem Böblinger Marktgebiet gemeinsam geleitet.

Uli Marquart war seit 2016 das Gesicht der Kreissparkasse in der Herrenberger Direktion.

Bestens vernetzt, engagiert in Vereinen und bei lokalen Projekten. Als Vorstand der Bürgerstiftung, als Teilnehmer des Altstadtlaufs oder bei den zahlreichen Veranstaltungen in den Räumen der Kreissparkasse war er vor Ort präsent. Seine fachliche Exper-

tise sammelte Uli Marquart, der bereits seine Ausbildung bei der Kreissparkasse absolviert hatte, als Filialleiter und Leiter des Böblinger Immobilien-Centers. 2012 übernahm er die Geschäftsbereichsleitung Privatkunden für Böblingen und wechselte dann in derselben Funktion in die Herrenberger Direktion. „Von meinem Team und unserer Kundschaft wurde ich sehr gut aufgenommen, sodass ich mich von Anfang an dort wohl gefühlt habe“, erinnert er sich zurück.

„Uli Marquart hat die Geschäftsbereichsleitung mit großer Einsatzbereitschaft und Expertise ausgefüllt. Ihm verdanken wir es, dass die Verbundenheit zu unserem Hause weiter gestärkt wurde. Für seine erfolgreiche Arbeit danken wir ihm herzlich und wünschen ihm für seinen Ruhestand alles Gute“, sagte Michael Fritz im Namen des gesamten Vorstands der Kreissparkasse.

Auch der diplomierte Bankbetriebswirt Alexander Kanz kennt die Kreissparkasse seit seiner Ausbildung. Nach mehreren Stationen in der Kundenberatung und Filialleitung übernahm er 2016 den Filial-Center-Verbund Holzgerlingen. Fünf Jahre später folgte die Verantwortung für das Bedarfsmanagement Privatkunden sowie die stellvertretende Leitung des Zentralbereichs Marketing. „Vor Ort präsent zu sein und dafür Sorge zu tragen, dass unsere Kundinnen und Kunden die bestmögliche Beratung in ihren Finanzangelegenheiten bekommen, lag mir schon immer am Herzen. Darauf freue ich mich am meisten“, so der in Gärtringen lebende Alexander Kanz.

## **Direktionen Leonberg und Sindelfingen**

Steffen Killian (rechts), ebenfalls ein „Eigengewächs“ der Kreissparkasse, wird in seiner bisherigen Funktion als Geschäftsbereichsleiter Privatkunden zusätzlich zur Leonberger Direktion nun auch die Sindelfinger verantworten. So kann dieser seine 2018 dort begonnene, erfolgreiche Arbeit in zwei Marktgebieten fortsetzen. „Die Direktionen Leonberg und Sindelfingen sind zwei sehr wichtige Märkte für uns, die wir noch weiter stärken wollen. Neben neuen personellen Strukturen geschieht dies auch baulich – insbesondere mit unserem neuen Areal, das gerade an der Leonberger Grabenstraße entsteht“, so Steffen Killian.



## **Private Banking**

Der bisherige Geschäftsbereichsleiter Privatkunden in der Sindelfinger Direktion Frank Fausel (links) übernimmt zukünftig die Leitung des Bereichs Privat Banking, dem eine noch wichtigere Rolle in der Beratung zukommen soll. „Wir bieten unseren vermögenden Kundinnen und Kunden ein umfangreiches Portfolio an Fi-



## Kreissparkasse Böblingen

nanzprodukten und Beratungs-Know-how, damit diese gerade in wirtschaftlich herausfordernden Zeiten durchdachte und langfristige Entscheidungen treffen können“, so Frank Fausel. Expertise in diesem Bereich erlangte Frank Fausel unter anderem durch seine sechsjährige Leitung des Vermögensanlage-Centers in Herrenberg. 2008 übernahm er dann die Verantwortung für den Geschäftsbereich Privatkunden Sindelfingen, acht Jahre später kam die Böblinger Direktion hinzu.

„Mit unserm neuen Führungsteam haben wir kompetente und engagierte Kollegen vor Ort“, so Michael Fritz. „Dies stärkt unsere Standorte und das Beratungs- und Produktangebot, das wir unseren Kundinnen und Kunden bieten“, so Michael Fritz.

*Die Kreissparkasse Böblingen ist ein öffentlich-rechtliches Kreditinstitut. Mit 1.167 Mitarbeitern an 41 Standorten – davon 13 Beratungs-Center mit Spezialist\*innen für die Themen Vermögensanlage, Wertpapiere, Versichern und Immobilien sowie 28 Filialen – und 29 SB-Stellen bietet die Kreissparkasse ihren Kund\*innen ein umfangreiches Finanz- und Serviceangebot. Darüber hinaus engagiert sich das Kreditinstitut in besonderem Maße für die Region.*

### **Kontakt:**

Kreissparkasse Böblingen

Miriam Höhn

Pressesprecherin

Wolfgang-Brumme-Allee 1, 71034 Böblingen

Tel.: 07031 77-1416

E-Mail: [miriam.hoehn@kskbb.de](mailto:miriam.hoehn@kskbb.de)

[www.kskbb.de](http://www.kskbb.de)